

令和3年10月6日

保護者の皆様

京都市立九条中学校
校長 三科 俊一

令和3年度体育祭について

清秋の候、保護者の皆様には益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。平素より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

先日、文化祭・体育祭の参観につきまして、保護者の皆様のご来校をご遠慮いただきたいとのお知らせを配布いたしましたが、その後「緊急事態宣言の解除」により京都市教育委員会からの通知をうけ、体育祭につきましては保護者の参観を可能といたしますのでお知らせいたします。ただし、ご来校に際しましては、次の各事項について事前にご理解とご協力をお願いいたします。

○感染予防のため生徒席の間隔を広く設けます。また生徒と保護者との接触を避けるために、保護者の皆様に参観いただくスペースは限られてまいります。グラウンドとはいえ、たくさんの方がご来校されますと保護者同士の密を防ぐことが難しくなりますのでご理解の上協力をお願いいたします。

○来校時に生徒への接触や声かけ等は厳に慎んでいただくようお願いいたします。

○例年の体育祭とは異なり「入場行進」や「全体が一ヵ所に集まる隊形」、「学年が密集する集団競技」等はございませんのでご理解いただきますようお願いいたします。

○体育祭に参観に来られます場合は、体調に十分ご留意いただき、自宅で検温を行っていただきた上でご来校ください。万が一ご来校された保護者の方に陽性者が発生した場合は、保健所の指導に基づき「様々なご対応をお願いする」ことがありますので、その場合はご協力をお願いいたします。また万一の場合に備えまして、追跡調査が実施できますよう、ご来校時には本校入口にて必ずご記名をお願いいたします。

○体育祭当日のプログラムや競技の見込みの時間につきましては、実施2週間前を目処に配布しますのでご確認ください。

記

1. 日 時 令和3年10月21日（木）午前9時 開式

2. 場 所 九条中学校 グランド

尚、文化祭につきましては全校生徒が一堂に集まる取組はなく、各教室への配信を基本としますので、保護者の参観は実施いたしません。